

Relanzan convocatoria de Feria Internacional del Transporte



Feria de Transporte y Logística

La Habana, 4 ago (RHC) La Feria Internacional de Transporte y Logística se efectuará del 27 al 29 de septiembre venidero en el recinto ferial de Pabexpo, en esta capital, y se espera sea un marco ideal para la consolidación de proyectos existentes o en negociación, e identificar nuevas oportunidades de negocios entre actores nacionales y extranjeros.

Naima Alfonso Acosta, viceministra de Transporte, ofreció hoy, al cuerpo diplomático y a medios de prensa, los pormenores de los propósitos, temáticas y momentos fundamentales de esa cita, al relanzar la convocatoria pues como explicó, aunque estaba previsto realizar el evento en 2019, la pandemia y la crisis económica mundial lo impidieron.

Señaló como objetivos de la feria incentivar el desarrollo de los diferentes actores de la economía, promover la inversión extranjera directa, impulsar la cooperación internacional, atraer financiamientos para el desarrollo de las infraestructuras, ampliar las redes de suministro de recambios y materiales, y

estimular y diversificar las exportaciones de bienes y servicios.

Fomentar la sustitución de importaciones, modernizar la industria nacional, perfeccionar el desempeño logístico del país, y compartir experiencias y buenas prácticas en las dos ramas mencionadas también cuentan entre sus propósitos.

Las principales temáticas del encuentro serán la movilidad sostenible de pasajeros y cargas, la modernización de medios de transporte e infraestructuras, el uso de energías renovables, la reparación y fabricación de piezas de repuesto y agregados, la eficiencia de las cadenas de suministro y la logística en general, y las nuevas tecnologías asociadas a los servicios.

Alfonso Acosta subrayó que los expositores y demás participantes podrán sostener negociaciones en los stands, con vistas a promocionar sus productos y servicios, generar nuevos contactos o reforzar los ya existentes, observar las buenas prácticas de los competidores y homólogos, potenciar marcas y abrir nuevos mercados.

Mencionó como otros momentos fundamentales de la cita la ronda destinada a exponer la política sectorial para la inversión extranjera y la cartera de oportunidades de negocios actualizada, y los intercambios directos con las contrapartes cubanas.

Estos girarán en temáticas como el desarrollo de las industrias naval, ferroviaria y automotriz; el transporte en función del turismo internacional, el suministro y fabricación de piezas de repuesto y materiales, y el avance del desempeño logístico del país.

La viceministra de Transporte explicó que también durante la feria habrá conferencias y paneles, y se presentará la cartera de proyectos para la cooperación internacional de ese sector, cuyos intereses se fijan en soluciones para la movilidad sostenible de bienes y personas, y el desarrollo de las infraestructuras terrestres, aéreas y marítimo-portuarias.(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/295475-relanzan-convocatoria-de-feria-internacional-del-transporte>



Radio Habana Cuba